

平成 29 年 4 月

空知地区サッカー協会各種別委員長 様  
空知地区サッカー協会登録チーム代表者 様

空知地区サッカー協会審判委員会  
委員長 川 合 信

U-20 審判員の育成について (お願い)

平素より審判委員会の活動にご理解とご協力をいただきましてありがとうございます。  
今年度は雪解けも早く、例年よりも早くサッカーシーズンが訪れようとしています。

近年、JFA では若手審判員の育成に力を入れており、全国規模の育成研修会が行われています。先日、北海道地域を代表して当地区所属の川合勇太 (2 級) が、神戸市で行われた U-20 の審判研修会に参加しました。

さて、近年の各種別におけるリーグ戦の展開により当地区においても審判員の確保が急務となっており、私ども審判委員会としましては、地区に貢献出来る審判員・上級を目指す審判員の発掘と強化に取り組んでいる中で、今年度より大学生・高校生・中学生といった若手審判員の育成を重点課題とし、年数回に渡ってユース審判員育成講習会を実施し、インストラクターを配置しての実技指導や J リーグ担当審判員を招いての競技規則に関する講習会などを行い、ユース年代での 2 級・3 級審判員の認定を目指して継続指導していきます。また、併せて、女子審判員の育成にも取り組むことを考えています。

希望者につきましては、審判委員会へ講習会参加申込書と年齢によっては親権者同意書を提出していただき、その後については審判委員会育成スタッフと直接、日程調整をして進めてまいります。

つきましては、実技指導においては、公式戦や練習試合をお借りすることとなりますので、大会関係者やチームにもご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、御理解と御協力を宜しくお願い致します。また、チームにおかれましては、審判員の輩出にもご協力のほど宜しくお願い致します。

敬具